
                

  

１０月２６日（火）に行われた全校集会において後期の任命式が行われました。生徒会

本部役員として１学年から２名が、そして、新たに学級役員に選ばれた各学級の４名、そ

して、生徒会専門委員会の書記に選ばれた４名が、校長先生から任命をうけました。校長

先生からは、「４月の姿から比べて大きく成長したこと」「今後も２，３年生の姿から多

く学びさらに成長してほしい」とのお話がありました。入学してから半年以上が過ぎ、様

々な面で成長を感じるこの頃です。特に、先日行われた柏葉祭の合唱の様子から、学級の

まとまりや絆を感じます。後期は、新しいリーダーを中心として、さらによりよい学級を

目指して、みんなで協力し合って生活していってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員長 副委員長 書記 

１年１組 野村 鴻志 大勝 美緒 渡邉 夕陽 山田 紗南 

１年２組 佐藤 琉亜 菊地璃莉果 津田 空澄 佐藤 紗香 

生徒会本部 書記  齋藤 心晴 会計  児島祐瑞希 

専門委員会 
報道委員会書記 髙橋 理那   保健委員会書記 岡田 輝瑠 

運動委員会書記 山浦  樹   環境委員会書記 目黒 怜大 

 

2021年１０月２９日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第１学年だより 

Ｎｏ．２７ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

たくさんの人から推薦を受けたので、期待に応

えられるように学級の仕事と中央委員会の仕事を

がんばりたいです。 

１－１ 野村 鴻志くん 

学級委員長を支えられるか不安だし、自信も

ないけれど、みんなに選んでもらったからには

きちんと仕事をこなして、自分ができることは

やるように努力します。 

１－２ 菊地璃莉果さん 

自分は学級、学年を引っ張れるような委員長

になれるようにがんばりたいし、みんなを支え

られるようになりたいです。  

１－２ 佐藤 琉亜くん 

初めての学級委員で慣れないこともあると思う

けれど、前期の役員の人たちのように、自覚をも

って責任ある行動をしたいと思います。人に呼び

かける前に、自分の行動を改めて見直していきた

いです。 

１－１ 大勝 美緒さん 

 

１－１ 野村 鴻志くん 

クラスのみんなから選ばれたので、責任をもっ

て取り組み、委員長と副委員長のサポートをがん

ばりたいです。 

１－１ 渡邉 夕陽くん 

大きな返事でした！ 

堂々とした態度でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、各教科の授

業において iPad の活

用を進めているとこ

ろです。今後の状況

次第では、自宅にてオンラインで授業を受

けることも予想されます。それに対応する

ための第一段階として、今週末に生徒によ

る iPadの持ち帰りを実施します。Wi-Fi へ

の接続の可否のご確認をお願いします。 

１１月１日（月）には学校に持参すること

になりますが、１１月１２日（金）は、登

校時間を遅らせ、学級担任が朝の短学活を

オンラインにて実施する予定でおります。

その後登校し、２校時から通常授業となり

ますので、ご理解ご協力のほどよろしくお

願いします。 

１１月より、完全下校時刻が１７：１５

となります。特別な事情がなければ、生徒

が学校から迎えの連絡を入れることは控え

るように指導しています。ご家庭で事前に

下校時刻を確認し、スムーズに下校できる

ようにご協力をお願いします。 

 

 １１月 １日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月 ２日（火） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１１月 ３日（水） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

１１月 ４日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１１月 ５日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・SSW来校 

・完全下校１５：５０ 

・薬物乱用防止教室 

・完全下校１７：１５ 

・フリー参観（～５日） 

・後期清掃開始 

・完全下校１７：１５ 

・SC 来校 

・完全下校１７：１５ 

・文化の日 

書記として、委員長や副委員長を支えていき

たいです。みんなのリーダーとして頼れるリー

ダーになり、あいさつも強化して、自分たちの

学級をあいさつあふれる学級にしたいです。 

１－２ 津田 空澄くん 

前期の役員さんをしっかり見習って、自分が

できることをしっかり行いたいです。自分の行

動を見直し、みんなを引っ張れるようになりた

いです。 

１－１ 山田 紗南さん 

前期に続いて後期も書記をすることになっ

たので、分からないところを教えたり、学級

を支えたりできるように後期もがんばってい

きたいです。しっかりとメモをとるようにも

したいです。 

１－２ 佐藤 紗香さん 



 


